

Bewerbungsbeginn bei Audi in Neckarsulm

Bei Audi beginnt die Bewerbungsphase für das Ausbildungsjahr 2013 in Neckarsulm: Vom 26. Juli bis 30. September können sich Schülerinnen und Schüler für eine Lehre beim Autohersteller bewerben. Im Vorfeld wird es auch noch zwei Informationstage geben. Audi bietet am Standort zehn Ausbildungsberufe an.

Das Audi-Bildungswesen in Neckarsulm öffnet am Freitag, 20. Juli, und Montag, 23. Juli, jeweils von 15.30 Uhr bis 18.00 Uhr seine Türen für Schülerinnen und Schüler und ihre Eltern. Während dieser Informationsveranstaltungen erfahren Interessenten mehr über das Bewerbungsverfahren, kann eine Online-Bewerbung testen und sich über die einzelnen Ausbildungsberufe bei Audi sowie ein Studium an der Dualen Hochschule Baden-Württemberg informieren.

Momentan werden in Neckarsulm 738 Jugendliche ausgebildet. Davon erwerben 52 Auszubildende in den Berufen Elektroniker für Automatisierungstechnik, Kraftfahrzeugmechatroniker, Mechatroniker und Werkzeugmechaniker parallel die Fachhochschulreife. Hinzu kommen 53 Studenten der Dualen Hochschule Baden-Württemberg (DHBW), die neben ihrem Bachelor-Studium eine technische Ausbildung absolvieren und somit Erfahrungen in der Praxis sammeln.

Im September 2012 werden am Standort Neckarsulm 236 Auszubildende, im Oktober 30 DHBW-Studenten ins Berufsleben bei Audi starten. Für das Jahr 2013 wird sich die Zahl der Ausbildungsplätze auf dem hohen Niveau der vergangenen Jahre bewegen.

Schülerinnen und Schüler, die ihre Karriere bei Audi starten wollen, können ihre Bewerbung vom 26. Juli bis 30. September online unter www.audi.de/ausbildung einreichen. Diejenigen, die über keinen Internetzugang verfügen, können ab dem 1. August unter 07132/31-1368 einen Termin vereinbaren, um sich im Bildungszentrum online zu bewerben. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Ausbildung bei Audi.